

NGO

Dukung Usaha Masyarakat, Babinsa Berikan Motivasi Kepada Peternak Binaan

Achmad Sarjono - GRESIK.NGO.WEB.ID

Sep 28, 2023 - 14:04



GRESIK - Berupaya turut berperan dalam meningkatkan kesejahteraan

masyarakat, dalam melaksanakan Komsos ke wilayah Sertu Purwanto Babinsa Koramil 0817/09 Balongpanggung berikan motivasi semangat kepada Bapak Amin peternak bebek petelur yang bertempat di Desa Ngasin, Kec. Balongpanggung. Kamis (28/9/2023).

Bukan tanpa alasan Bapak Amin menjalankan usaha budidaya peternakan bebek petelur di wilayah, ia mengatakan salah satu alasannya adalah bebek petelur merupakan komoditas unggulan di beberapa tempat.

"Di beberapa tempat bebek petelur bisa sukses di budidayakan sehingga saya ingin mencoba membuka usaha ini. Disamping itu, dengan dorongan motivasi yang diberikan oleh pak Babinsa membuat saya lebih percaya diri menjalankan usaha peternak bebek petelur."ujarnya.

"Dalam usaha ini selain produksi telur untuk dipasarkan, sebagian juga ditetaskan. Jadi saya jual bibit bebek juga."ucap Bapak Amin

Usaha peternakan bebek petelur selain komoditas unggulan juga memegang peranan penting dalam usaha ekonomi kerakyatan mandiri sehingga masih banyak peluang terutama dengan tingginya permintaan dipasaran.

Menurut Babinsa Sertu Purwanto mengatakan bahwa usaha ini membuka banyak peluang usaha, dari mulai pra budidaya hingga pasca.

"Seperti usaha pembibitan bebek petelur, usaha pengolahan telur bebek menjadi telur asin, hingga kotorannya dapat diolah menjadi pupuk kandang untuk menunjang sektor pertanian. Bukan hanya itu, usaha bebek petelur juga berperan penting dalam mencerdaskan bangsa melalui penyediaan gizi masyarakat."kata Babinsa.

"Untuk usaha lebih berkembang agar selalu menjaga kebersihan kandang dan lingkungan sekitar sehingga tidak rentan dengan penyakit dan pastikan tempat usaha peternakan bebas dari hewan liar yang bisa menyerang hewan ternak."ucapnya.

"Diharapkan usaha Bapak Amin bisa lebih maju ke skala besar sehingga bisa membantu masyarakat sekitar dalam penyediaan lapangan kerja."pungkasnya.(Pen0817).